

「他人事」ではない、「自分事」

朝5時まだ暗い・・・

ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止

早朝・・・散歩中、車道を歩いているかも・・・注意しましょう

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」

早朝5時 トラックにはねられ、散歩中の男性が死亡

◇朝5時まだ暗い・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

◇早朝・・・散歩中、車道を歩いているかも・・・注意しましょう◇

2020/2/15(土) 12:32

15日午前5時半ごろ、大阪府の市道で、男性（69）が散歩中にトラックにはねられ死亡しました。警察はトラックを運転していた男性容疑者（61）を現行犯で逮捕しました。

朝10時 大型トラックにはねられ、高齢女性死亡

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2020.2.15 07:09

14日午前10時15分ごろ、埼玉県の県道で、女性（89）が大型トラックにはねられ死亡が確認された。警察は過失致傷の疑いで、トラックを運転していた会社員の男性容疑者（41）を現行犯逮捕。

警察官が酒飲んで車運転・・・

道路脇の柵に衝突後、逃げて懲戒免職となった31歳男

罰金43万円の略式命令

「自分が犯した罪の大きさに耐えられなくなり、現場から逃走した」

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2020/2/10(月) 18:43

去年11月、酒を飲んで車を運転して、道路脇のガードパイプに衝突事故を起こしたにもかかわらず通報しなかったとして逮捕された県警の元警察官（31）について、簡裁は10日付けで罰金43万円の略式命令を出しました。逮捕後の警察の調べに対し、元巡査長は「自分が犯した罪の大きさに耐えられなくなり、現場から逃走した」と容疑を認めていました。県警は去年12月、元巡査長を懲戒免職処分としています。